

Vélo-Club Châteaulinois Les jeunes y poussent



La présentation du club a mis toutes les catégories en scène le 20 février dernier à Châteaulin.

Le VC Châteaulin ne devrait pas manquer de faire parler de lui en 2016, notamment avec ses jeunes prometteurs coureurs des catégories cadets et juniors. Le club coprésidé par Frédéric Niéto et Hervé Louarn a fait de la formation sa priorité.

Avec douze cadets et six juniors, le VC Châteaulin comprend une solide base pour son proche avenir. Les dirigeants et formateurs du club voient le travail de ces dernières années payer. "C'est sympa de voir émerger une belle génération de cadets. Nous aurons une bonne équipe à ce niveau cette année avec des jeunes qui se débrouillent déjà très bien comme Thibault D'Hervez et Victor Guernalec" confie Hervé Louarn qui a hâte de voir à l'oeuvre ces jeunes pousses stimulant les autres coureurs du club. "Ce qu'il y a de bien, c'est que tous nos cadets sont issus de la formation du VC Châteaulin. On a un groupe d'encadrants qui les prend en charge à tour de rôle entre les catégories minimes et juniors".

Le VCC compte aussi sur une belle petite équipe de juniors, comprenant cinq garçons et une demoiselle. Tous veulent rouler dans les traces de Thibault Guernalec, qui a fait le bonheur du VCC ces deux dernières années avant de rejoindre le Team Pays de Dinan à l'intersaison. "Avec nos juniors actuels, on voudra aussi disputer les belles épreuves

de la région. Gaëtan Billon et Pierre Caradec seront présents sur la première d'entre elles, le Trophée Louison-Bobet".

Trente enfants à l'école de vélo

L'école de cyclisme du VCC est aussi bien structurée. "On a toujours autour d'une trentaine d'enfants. Parfois certaines catégories sont un peu plus dégarnies, comme c'est le cas cette année avec nos minimes, nous n'en avons que trois, mais c'est cyclique et nous en verrons de nouvelles arriver".

Pour le reste l'équipe des seniors comprend des coureurs de 3ème catégorie et des pass'cyclistes. "Nous n'avons pas de coureurs de 2ème catégorie cette année, mais nous avons des hommes d'expérience qui devraient s'en tirer à ce niveau comme Jeff Beaudour, Franck Lecuyer et Raphaël Hascoët" ajoute Hervé Louarn.

Le Trophée Jo Velly, ouvert aux coureurs de 3ème catégorie et pass'cyclistes et organisé par le VCC sera l'un des principaux objectifs de la saison de seniors châteaulinois. Cette série de huit courses, toujours dotée de gros pelotons, sera aussi l'occasion pour les juniors du club de poursuivre leur formation auprès de leurs aînés.

Côté organisations, le VCC sera bien occupé tout au long de la saison. La ville de Châteaulin sera aussi l'hôte de sa traditionnelle course professionnelle et de sa nocturne de fin juillet comptant pour le Trophée Jo-Velly. La course de première catégorie de fin d'été n'aura pas encore lieu cette année : "On garde en tête l'idée de la relancer, mais il nous faut pour cela trouver un gros partenaire pour boucler le budget" ajoute Hervé Louarn.

Damien Chemillé



Le VCC comprend une belle équipe de juniors avec Pierre Caradec, Jean-Baptiste Weber, Lisa Le Du, Gaëtan Billon, Mathieu Perrien et Corentin Weber.